



## いざという時

あるお客様の所へ訪問した際の出来事です。そのお客様の所は靴を脱いで事務所へ入ります。ですから靴は玄関で揃えて中に入りました。ところが、車に大切な資料を忘れ物をした事に気づき、お客様に了承を得て、一旦車に戻りました。お客様を待たせてはいけないと思い、走って取りにいきました。席へ戻って、お客様の顔を見ても怒っていなさそうでしたのでホッ…としていた所へ「誰？こんな靴の脱ぎ方したの？」という声が玄関から聞こえてきました。ま・まさか…。帰りに恐る恐る自分の靴を見てみると、明らかに自分が置いたのではない位置に、きれいに揃えられていました。「しまった～」後悔しても時すでに遅し。ましてや「普段はちゃんと揃えているんです。今回はちょっと急いでいたので…」なんて言い訳もできません。恥ずかしい思いをしながら帰りました。そういえば昔、

おばあちゃんが「普段からちゃんと心がけていないと、簡単にボロがでる」と口癖のように言っていた事を思い出しました。そういえばおばあちゃんは躰に関してすごく厳しかったな～。「引き出しをすぐに閉めなさい」「使っていないところの電気はちゃんと切りなさい」など毎日怒鳴られたものです(笑)昔は「うるさいな～」って思いながら沢々やっていたのですが、今になってみるとその厳しさのお陰で、外で恥をかいた事は少なかったように感じます(今回は大失敗しちゃいましたが…)人間は、いざという時に、普段の行いが出てしまうものです。家のように誰も見ていない場所で、どれだけちゃんとやっているかが大切だと思います。私のような失敗をしないためにも、皆さんも普段から気をつけてください(笑)また、お子さんがいる方は、今一度お子さんの所作を確認されてみてはいかが



最近寝不足です。  
時間を気にせず1日中寝ていたいな～。

ですか？大人になってから恥ずかしい思いをしないように、小さいうちから大切な事を教えてあげてくださいね！おばあちゃん、今頃ですが感謝しています！

## みんなのひとり言

最近社長が少し痩せた気がします。聞いてみると「うん、そうだね。少し痩せたよ！」ですって。「その秘訣は？」と聞くと「食事の量を少し減らす事。あと、ちょっと運動すればいいよ。僕なんか市役所などの庁舎へ行く時、7階ぐらいまでだったら階段で行くようにしてるよ」ですって。7階って結構、段数がありますけど…。やっぱり地道な努力が大切って事ですかね…。  
って、オイ！  
この間も食べ放題に行ったの、遅くまで飲んでいただけの言ってたの、社長じゃなかったでしたっけ??痩せる気があるのか無いのか、わからない変な社長です…。

## 今月の格言！

すぐに結果が出ることなど

大した挑戦ではない

(ジョン・キム)

とにかく、すぐに結果を求めてしまいますが、焦っちゃダメって事ですね。せっかちな私のため格言ですね…。



## 喜んでいただけました！のコーナー！

最近ノートパソコンの修理を頼まれました。見ると液晶が割れてしまっていました。そこで「たぶん、液晶部品は高いので、修理するより新しいのを買ってしまったほうが安くなるかもしれませんよ」とお伝えしました。お客様は「え!? そうなの？」と大変驚いていらっやいました。最近のパソコンはだいぶ安くなったので、液晶に関わらず、新品を買ってしまったほうが安くなるケースのほうが多いで

す。メーカーに送って修理を依頼したら、技術料だけで2万円ぐらい取られてしまいました。直すより使い捨てしてしまったほうが良いなんて、変な時代ですね…。中部ビジネスにはパソコンだけではなく、色々な事に詳しい人がたくさんいますので、なんでも相談してみてください。直したほうがいいのか、新しく買ったほうがいいのか、判断してもらうだけでもだいぶ違いますよ！な～ん

て言いながら、びすてむ通信を作っているこのパソコンも最近動きが遅いんです…。誰か直して～(笑)